

# Otra estafada con carro Debe la plata y anda a trole



Cartago

Provincia: **Cartago**  
Población: **287.77 hab**  
Extensión: **155.402 km2**

◆ Central

◆ **ANGIE LÓPEZ A.**  
angie.lopez@lateja.co.cr

**Una mujer** de 22 años, que soñaba con estrenar este año su primer chuzo y ojalá le saliera bien barato, se llevó una desagradable sorpresa, pues la estafaron y ahora está ahogada en deudas.

Ella es una víctima más de una persona que coloca carros en la página en Internet Crautos.com para estafar a la gente.

La muchacha contó que sacó un préstamo para comprar un Suzuki Grand Vitara 2009 ya que era una “ganga” pues lo ofrecían en solo \$5.400 (unos €2,6 millones), cuando

## ■ DENUNCIE

**El OIJ** pide a las personas que han sido víctimas de un hecho similar que lo denuncien. En la página Crautos se advierte que no debe realizarse ningún pago o transferencia a personas que desconocidas y verificar la identidad de los vendedores antes de hacer cualquier negocio del carro.

el precio en el mercado ronda los €10 millones.

Barquero no lo pensó dos veces para contactar al presunto dueño, quien le dijo que vivía en Inglaterra y tenía el auto en el país porque había trabajado aquí, y que por eso lo quería venderlo rápido.

Todo parecía normal y el nego-



**La joven iba a comprar un chuzo como este.** FOTO CON FINES ILUSTRATIVOS

cio no podía ser mejor, por eso la joven sacó un préstamo en un banco y le pidió otro poquito al novio para hacer el depósito. A la fecha, el carro brilla por su ausencia.

“Pensé que era un buen negocio, pero me siento vacilada, lo que menos pensé fue que me hiciera algo así, quedé sin plata, con deudas y sin carro”, lamentó Barquero.

Ella quedó de verse varias veces con el supuesto dueño del chuzo, pero la dejó plantada, hablaban por correo y teléfono, y cuando se hizo

el depósito el bicho se esfumó.

Según Barquero, quien puso la denuncia ante el OIJ, el carro estaba anunciado también en otras páginas y después de lo ocurrido ya no aparecen. Quisimos conocer la posición de Crautos, pero no nos devolvieron las llamadas.

Este no es el primer caso, la semana anterior otra mujer denunció una estafa por \$6.000, también con un chuzo en oferta. El cuentazo era que el dueño dizque estaba en Inglaterra y le “urgía” venderlo.